



Nota de Prensa N°131-2016 /JAO-CR

En oposición al proyecto hidroeléctrico "Laguna Azul"

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA RESPALDA A ALCADES DE CAYLLOMA, CASTILLA Y CAMANÁ

El Congresista Justiniano Apaza expresó su respaldo a las acciones conjuntas que desarrollan los alcaldes de Caylloma, Castilla y Camaná, en oposición al proyecto "Hidroeléctrica Laguna Azul" que se localiza en el distrito de Ayo (Castilla) y que, según sostienen afectaría el ecosistema de la laguna "Mamacocha"; por el contrario, proponen preservar y potenciar esta zona natural, como destino turístico integrado al Valle del Colca y Valle de los Volcanes.

Apaza Ordóñez consideró que el proyecto hidroeléctrico no es prioritario porque en la actualidad existe un superávit de oferta de energía y el proyecto de la "Hidroeléctrica Laguna Azul" tienen como propósito principal generar energía para venderla a Chile con un alto impacto sobre el ecosistema.

"No estoy de acuerdo en que se afecten las fuentes naturales de agua, que benefician a la población de estas provincias, para producir energía en beneficio directo de extranjeros; más aún cuando según las cifras del INEI el 72% de los hogares del distrito de Ayo están considerados en situación de pobreza extrema y el Estado no tiene presencia real", sentenció el legislador.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa, 25 de abril de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891